



Chen Jinfei

Email: csv@vip.163.com

Kynologische Laufbahn

- 1993 Gründung seines ersten Zwingers „von Jiu Xian Qiao“;
- 1996 Spende von Dutzenden Deutscher Schäferhunde als Diensthunde an die chinesischen öffentlichen Sicherheitsdienste. Seitdem mehrfach Spenden von Arbeitshunden für öffentliche Zwecke in China;
- 1999 Gründung des Zwingers „von Dossel“, Zuchterfolg des Zwingers von Dossel:
 - Fata von Dossel (SV-SG3)
 - LaoHu von Dossel (SV-SG5)
 - Cesso von Dossel (SV-SG10)
 - Cipsy von Dossel (SV-SG10) u.v.m.
- 1999 Beginn Mitgliedschaft im Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.
- 2001 Gründung des CSV, Club für Deutsche Schäferhunde in China. Im September Beitritt des CSV in die WUSV. Mit der darauffolgenden Einführung des DNA- sowie HD- und ED Prüfungssystems wird die Entwicklung des Schäferhundewesens in China standardisiert;
- 2001 erste nationale Siegerzuchtschau in China für Deutsche Schäferhunde – seitdem findet in China jährlich eine Siegerschau statt;
- 2002 Erstausgabe des CSV-Journals „Deutscher Schäferhund in China“;
- 2006 Gründung der CKU (China Kennel Union);
- 2009 Offizieller Beitritt des CSV in China Working Dog Management Association;
- 2010 Verleihung der Silbermedaille und Urkunde der WUSV als Auszeichnung für seinen Beitrag für die Rasse des Deutschen Schäferhundes;
- 2012 erfolgreiche Durchführung der Asia Siegerzuchtschau;
- 2019 Austragung der World Dog Show Shanghai 2019 durch den CKU/CSV.

Email: csv@vip.163.com

Cynological career

1993 Foundation of his first kennel "von Jiu Xian Qiao";

1996 Donation of dozens of German shepherds as service dogs to the Chinese public security services. Since then, multiple donations of working dogs for public purposes in China.

1999 Founding of the "von Dossel" kennel, breeding success of the von Dossel kennel:

Fata by Dossel (SV-SG3)

LaoHu by Dossel (SV-SG5)

Dossel Cesso (SV-SG10)

Cipsy by Dossel (SV-SG10) and many more.

1999, Beginning - Membership in the Association for German Shepherd Dogs (SV) e.V.

2001 Foundation of the CSV, Club for German Shepherd Dogs in China. In September, the CSV joined the WUSV. With the subsequent introduction of the DNA and HD and ED testing systems, the development of the shepherd dog system in China is standardized.

2001 first national Siegerzuchtschau in China for German shepherd dogs – since then a Siegerschau has been held in China every year.

2002 First edition of the CSV journal "German Shepherd in China";

2006 Foundation of the CKU (China Kennel Union);

2009 CSV officially joined the China Working Dog Management Association.

2010 WUSV silver medal and certificate for his contribution to the German Shepherd breed.

2012 successful implementation of the Asia Sieger Show.

2019 Host of the World Dog Show Shanghai 2019 by the CKU/CSV.